

128 cm<sup>2</sup>

Página: 2

1/1

## Batallan para tener quorum

EDUARDO CEDILLO

Más de dos horas hicieron falta para que la Comisión Permanente lograra reunir ayer a los 12 diputados necesarios para trabajar.

Esta semana se dio la segunda sesión de este órgano. Ayer, el Congreso centró su atención en la lectura de comunicados y aprobación de algunos puntos de acuerdo, turnando las pocas iniciativas directamente a comisión.

La cita oficial acordada por los coordinadores de todas las bancadas fue a las 9:00 horas; sin embargo, a las 11:00 aún había sólo 11 diputados. La Permanente está compuesta por 22 legisladores de todas las bancadas, por lo que el quorum necesario es la mitad del total más un diputados, es decir, 12.

La presidencia subió a esa hora para pasar lista con la intención de que, aún con la baja asistencia, se lograra ya definir si la sesión se desarrollaría o no.

En ese momento, Royfid Torres, el único emecista en esta Comisión, ingresó y decretó el quorum.

Entre las materias fundamentales de la sesión se encontraron dos comunicados, uno del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para informar al Legislativo sobre el reparto de las diputaciones plurinominales para la Tercera Legislatura.

Como apéndice del acuerdo se incluyeron los siete comunicados de legisladores que se iban a inscribir al grupo morenista, pero que, para eliminar criterios de sobrerrepresentación, saltaron a bancadas del Partido del Trabajo y del Partido Verde.

El segundo comunicado fue una solicitud de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para que el Congreso informe las actividades que han realizado para resarcir las consultas a personas originarias e indígenas, así como a personas con discapacidad y en materia de educación.

Este último se turnó al Pleno completo: sin embargo, diputados confesaron que no hay avance alguno.

Finalmente, se lograron aprobar cuatro proposiciones, todas a cargo de Guadalupe Barrón. Estas fueron llamados a las alcaldías para establecer prevención hacia el trabajo infantil; de comedores comunitarios y para que la Alcaldía Cuauhtémoc, garantice la poda y el desazolve.

"Desde hace tiempo hemos visto como nuestros parques y espacios públicos necesitan atención urgente: árboles que no se podan adecuadamente, basura acumulada y, en algunos casos, árboles caídos que dañan propiedades y, en algunos casos, nuestra integridad", enunció la legisladora.

